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La diputada local del PRD, Polimnia Romana Sierra presentó un punto de acuerdo para que los partidos políticos
eviten usar propaganda impresa que contamine visualmente y se "utilicen preferentemente medios electrónicos".

La propuesta surgió del Parlamento de la Niñez del Congreso de la Ciudad de México, celebrado el 22 de julio
pasado, y la presentó la diputada infantil Eloína Trejo Moreno, de 9 años.

En su exposición, la menor de edad afirmó que "es muy desagradable ver nuestra ciudad repleta de publicidad
impresa. Al final se convierte en basura que contamina, generando problemas como inundaciones, ya que no la
retiran y termina en las coladeras".

Ante ello, propuso, "que se reduzca la cantidad de propaganda política y se utilicen los medios electrónicos para
difundir sus propuestas".

La diputada infantil también planteó que los recursos utilizados en la actualidad para la propaganda impresa, se
destinen mejor a acciones en favor del medio ambiente.

Argumentó que si los partidos políticos "tienen tanto dinero para comprar mucha propaganda que termina en la
basura, lo deberían ocupar en otras cosas, como por ejemplo campañas para rescatar y dar refugio a los perritos
de la calle, sembrar árboles o que se arreglen los parques".

El 31 de julio Excélsior publicó que en las elecciones pasadas, los candidatos dejaron 160 toneladas de basura
electoral.

De acuerdo con estimaciones y un análisis de la consejera electoral Erika Estrada Ruiz, sólo los aspirantes
punteros a la Jefatura de Gobierno generaron alrededor de 12 toneladas de pendones fabricados en PVC.

Si los pendones utilizados por estos dos candidatos se extendieran, abarcarían una superficie de aproximadamente
24 mil metros cuadrados, lo que equivaldría a tapar completamente más de la mitad del Zócalo capitalino o poco
más de tres canchas del Estadio Azteca.

Ayer, en el recinto legislativo de Donceles, Eloína acompañó a la diputada local perredista durante la
presentación del punto de acuerdo, el cual fue enviado a la Comisión de Asuntos Político Electorales para ser
analizado y dictaminado.
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